

# 103 Pendaftar SMAN 1 Telukjambe Gugur

**KARAWANG** - Pengumuman hasil Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) 2021 tahap 1 jenjang SMA/SMK di Jawa Barat telah digelar Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, Senin (21/6) melalui laman <http://ppdb.disdik.jabarprov.go.id>. Sebanyak 103 calon peserta didik baru yang mendaftar ke SMAN 1 Telukjambe dinyatakan gugur.

Kepala SMAN 1 Telukjambe, Endah Dwi Riyani mengatakan, kepastian gugurnya 103 pendaftar setelah sekolah yang beralamat di Jalan HS. Ronggowaluyo Telukjambe Timur ini mencatatkan 283 pendaftar dalam masa pendaftaran PPDB tahap 1 yang berlangsung 7-11 Juni 2021.

"Ya, dari tiga jalur yang disediakan di tahap satu yaitu afirmasi (KETM, disabilitas dan kondisi tertentu), perpindahan tugas orang tua/wali/anak guru, dan prestasi (rapor dan kejuaraan) total ada 283 pendaftar. Sedangkan di tahap satu ini sekolah kami menjaring 180 siswa atau 50 persen dari total kuota 360 siswa. Oleh karena itu, setelah melalui sistem PPDB yang digelar secara online oleh Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat, 103 pendaftar di tahap satu dipastikan gugur," ujar Endah, kepada KBE, Senin (21/6).

Kendati banyak yang gugur, Endah menjelaskan, kesempatan masih terbuka bagi calon peserta didik yang gugur di tahap 1 untuk bisa masuk ke SMAN 1 Telukjambe. Pasalnya, pendaftar yang gugur di tahap 1 bisa kembali mendaftar di tahap 2 yang dikhususkan untuk jalur zonasi.

Dengan catatan, lanjut Endah, calon peserta didik yang mendaftar berada dalam satu zona yang sama dengan SMAN 1 Telukjambe. Seperti PPDB tahun sebelumnya, SMAN 1 Telukjambe berada di Zona C yang meliputi wilayah Karawang kota dan Selatan.

"Jalur zonasi ini menyediakan kuota 50 persen. Itu artinya sekolah kami akan kembali menjaring 180 siswa. Waktu pendaftaran PPDB tahap kedua akan berlangsung pada 25 Juni hingga 1 Juli," ucapnya.

"Sementara itu, bagi calon peserta didik baru yang dinyatakan lolos di tahap satu bisa melakukan daftar ulang pada 22-24 Juni," tambahnya.

Untuk diketahui, 360 siswa yang dijarah SMAN 1 Telukjambe dalam PPDB 2021 disiapkan untuk mengisi 10 rombongan belajar (rombel) kelas X. Nantinya, setiap rombel akan diisi 36 siswa. (ayi/mhs)